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En octobre, le conseil régional a accueilli 

plusieurs invités.  

Le premier fut le pasteur Éric Galia venu 

présenter la mise en route du mi-temps 

régional « musique ». Il a proposé un 

budget pour faire vivre les trois axes de sa 

mission : 1) former des musiciens pour les 

événements d’Église et l’accompagnement 

des chants des assemblées ; 2) continuer 

l’organisation des stages de création de 

nouveaux cantiques ; 3) créer un festival 

régional de musique chrétienne. Chaque 

paroisse est invitée à mettre ses musiciens 

en contact avec Éric Galia. Un espace sera 

bientôt réservé aux projets « musique » 

dans votre journal favori. 

Le conseil a aussi reçu la pasteure Anne 

Heimerdinger, qui a fait le point du 

ministère « littoral » après trois ans de 

fonctionnement. Sa mission est sous le 

signe du paradoxe puisque son territoire 

s’étend sur deux départements et connaît 

des populations extrêmement variées, 

résidents à l’année et vacanciers…. 

L’activité d’A. Heimerdinger est donc très 

différente en été et hors saison et « de 

bonnes choses se vivent » selon sa 

formule, une dynamique est en route. 

Il n’est pas de bon conseil régional sans 

point « finances ». Notre trésorier nous a 

dit ses inquiétudes pour 2018 car les 

rentrées tardent à se faire. Il nous a aussi 

dit sa satisfaction, à l’issue d’une réunion 

nationale, d’avoir constaté que l’Union 

Nationale a pris conscience des difficultés 

régionales et envisage de revoir son 

budget. 

Le conseil a reçu les présidents de 

consistoires qui ont pu donner des 

nouvelles de leurs territoires. L’essentiel 

des échanges a porté sur un projet de 

formation-accompagnement des 

conseillers presbytéraux. En 2020, lors du 

renouvellement des C.P., beaucoup de 

conseillers laisseront la place à de tout 

nouveaux, et il nous semble important que 

l’esprit presbytérien-synodal continue 

d’animer nos C.P. Un C.P. n’est pas un 

simple conseil d’administration chargé de 

gérer les affaires courantes d’une 

paroisse, c’est un groupe de femmes et 

hommes impliqués dans une démarche 

spirituelle en phase avec l’esprit de la 

Réforme. Anne-Marie Borne a été chargée 

de penser un plan de formation-

accompagnement en ce sens, c’est de lui 

qu’il fut question, pour l’adapter au plus 

près des besoins locaux. Ce premier 

échange sur le sujet sera repris et 

prolongé. 
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